
 

Quanto ao resultado da CPA - 2023  

1- Quanto a solicitação de bancos para usarem  na área externa próxima a 

recepção,  já estão a disposição, mas não poderão ser usados fora da 

faculdade apenas nos pátios. 

2-Quanto aos materiais de uso nos laboratórios: solicitar com antecedência por 

escrito o material desejado. Avisar a coordenação quanto não encontrar os 

materiais que  necessitam.É entregue aos alunos kit de material EV , jelco 

,scalp,seringa ,solução e equipo ;kit de material IM,SC .Luvas para 

treinamentos e ataduras. Materiais de ostomias e outros durante as aulas. 

3-A pontualidade dos professores  e o lançamento das notas do Gennera  

pedimos aos representantes de classe que comunique a coordenação sobre o 

nome do professor e a referida  a disciplina  em atraso .A coordenação enviou 

um recado aos professores exigindo a pontualidade. 

4-Quanto aos copos descartáveis  o aluno que precisar pode pedir para 

funcionária Nátilla .Temos um a Liga acadêmica de saúde ambiental e para 

ajudar na preservação do  meio ambiente retiramos os copos descartáveis e 

pedimos que os alunos cada um traga a sua garrainha . 

5-Temos estágio extracurricular em parceria com prefeitura de Itajubá  e 

cidades vizinhas e ainda com o  :Colégio das irmãs (CSCJ),Saúde 

CEAM;Presídio de Itajubá; 

6-Semana da Enfermagem acatamos suas sugestões e solicitamos que 

coloquem  outras sugestões na caixinha que se encontra na recepção da FWB. 

7-Adquirimos braços simuladores de punção EV,SC,IM, boneco novo(Toninho) 

para treinamentos ,aparelho de PA infanto-juvenil;balança digital ,bonecos para 

treinamento de RCP . 

-Solicitamos aos professores que nos envie por escrito que tipo de materiais 

necessitam para suas aulas práticas com antecedência  e a medida do possível  

iremos  providenciar e comprar . 

8-Re- matrícula on line está em processo e também para compra de novos 

computadores para sala de informática. 

9-Lanchonete vamos abrir licitação e por hora  temos uma lanchonete em 

frente a faculdade. 

10-Entrosamento dos alunos pedimos para o diretório acadêmico fazer este 

trabalho e também temos o GOU( (grupo de oração)  as 8:40  as quintas –

feiras. 



11-Melhorias na infraestrutura  citar quais estão sendo necessárias e nos 

enviar ou colocar na caixa de sugestões . 

12- Relacionamentos geral entre os funcionários tivemos a integração no IESAI 

. 

13-A formação dos professores devido disponibilidade de horários será 3 vezes 

ao ano ( início de fevereiro ,mês de julho , dezembro),este ano tivemos sobre 

metodologias ativas . 

Agradecemos  os elogios recebidos e em destaque conforme citados na 

avaliação parabéns as professoras:   Oyara,Débora,Gisela ,Ana Caroline . 

 

                                                                                                    A diretoria  

 

 


